

パネル展示説明会アンケートに寄せられた声

先月号で、健康づくり、子育て支援、避難所などの機能を備えた複合型新市民体育館の建設に向けた、パネル展示説明会を開催したことをお伝えしました。今回は、来場者から寄せられた声の一部をご紹介します。

アンケートにご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。

新しい体育館に期待することは？

- 小林市のスポーツレベルの向上
- 防災機能を果たすこと
- 実業団等のスポーツキャンプ
- スポーツを通じた心身の向上
やコミュニケーションの向上
- 子育て世帯に対する支援
- 健康づくりを行いたい



パネル展示説明会(須木地区)

その他の声

- これまで以上に市民に愛される施設となって欲しい。
- 実際に聞き、目で見て事実が知れたので大変よかった。
- 中心市街地から遠くなるので交通手段が心配。
- 必要な施設はしっかり整備して、古くなった施設は処分したり、民間の力を借りて再利用することは重要。
- 子どもも利用しやすい利用料金にして欲しい。
- 素晴らしい体育館ができそうで大変うれしい。今から楽しみにしています。

●問＝建設課 TEL 23-0311

建物の結露2

建物の結露の対策は、主に「断熱性能を上げる」こと、「気密を確保した状態で空調換気システムを導入し、湿度をコントロールする」ことで行えます。具体的な対策箇所として、特に外気の影響を受けやすい窓についてお伝えします。

新築の場合、窓は基本的に複層構造の「ペアガラス」や「トリプルガラス」にし、サッシは熱伝導率の高い(断熱性の低い)アルミではなく、樹脂などの素材にすることがおすすめです。また、引き違い窓は隙間が大きく気密性を下げるため、あまり多く設置しない方が良いでしょう。

既存の住家の場合、窓そのものを取り替える方法もありますが、内窓(二重窓・二重サッシ)を設けて断熱性能を上げることもできます。

時期によっては国、県、市の補助金が活用できることがあります。結露は人や建物に悪影響を及ぼす可能性がありますので、気になる場合は対策の検討をされてはいかがでしょうか。



●問＝生活環境課
TEL 23-8122

昨年の5月に新型コロナウイルス感染症が5類感染症に位置付けられてから、1年が経とうとしています。

最近では、株価が史上最高値を更新するなど、経済活動も活発になる一方で、物価高騰により、私たちの生活はコロナ禍とは違った影響を受けています。

特に、小林市の基幹産業である農畜産業は、資材や飼料が高騰する反面、牛肉の枝肉価格や子牛価格が低迷するなど、経営に大きな打撃となっています。

これは、全国的な問題ではありますが、私たちが一丸となってこの困難な時期を乗り越えていく必要があります。

一方、地域活性化に向けては、市内では各種イベントが開催され、西諸での広域観光を推進する協議会が発足するなど、多くの方々が積極的に取り組んでいただいております。今後さらなる活性化が期待される所です。

令和6年度におきましても、

宮原市長のコラム

「信念を貫く」

Check!

Volume.28

令和6年度がスタート



対話を重ねながら、市民の皆さまが元気に笑顔で暮らし続けられる取り組みを進めてまいりますので、皆さまのご協力をお願いします。